

LA SEMAINE DES MATHÉMATIQUES

Cette semaine, c'était la semaine des mathématiques autour du thème « Les maths en formes! »

Encore plus que d'habitude, les mathématiques ont été mises à l'honneur dans la classe cette semaine.

Au programme:

- des lectures d'albums mettant en scène des formes géométriques
- Des ateliers autour des formes
- Des défis mathématiques proposés par Josette autour du sport et des mathématiques (Une autre façon d'interpréter « Maths en formes »!)
- Des défis et jeux mathématiques proposés mercredi matin pour la reprise du temps « jeux de société ». Merci aux parents présents pour encadrer! Quelle joie de vous retrouver!

